



APPPOC

**ABTOIR PAYSAN DE PROXIMITÉ
PORCIN OVIN CAPRIN**

BULLETIN D'INFORMATION

www.app poc.fr

Mars 2023



Fête Paysanne de Doulon

Les 24 et 25 septembre derniers, l'APPPOC a participé à la Fête Paysanne de Doulon. Nous y tenions un stand avec la documentation produite ces derniers mois. L'occasion pour nous de présenter notre projet aux divers personnes présentes (paysans, consommateurs, élus ...) Le projet fut plutôt bien accueilli, particulièrement par les consommateurs intéressés et nous avons pu répondre aux interrogations de chacun. La maire de Nantes, Johanna Rolland est passée sur notre stand et nous sommes depuis en contact avec son cabinet.

Cependant nous avons regretté l'annulation de la table ronde autour de l'abattage ainsi que l'impossibilité de parler d'abattage lors de la table ronde « Quelle viande pourrons-nous manger demain ? » Un comble, lors d'une fête paysanne. Comment pouvons nous dissocier élevage, abattage et viande ? Tout cela ne fait que renforcer les aprioris et tabous autour des conditions d'abattages de nos animaux alors qu'il s'agit d'un sujet qui a bien besoin de débats et de réflexions pour avancer. Espérons que la prochaine édition nous le permettra.

Journée d'information au Nord Loire

Le 22 novembre dernier à Moisdon-la-Rivière, une dizaine de personnes dont des journalistes, des élus, et des éleveurs se sont rassemblés lors de la première réunion d'information de l'APPPOC dans le secteur de Châteaubriant. Se fut l'occasion d'une part pour les membres de l'app poc de se retrouver autour d'un moment convivial, d'autre part de permettre aux locaux de se rendre compte des problématiques de chacun. Des investissements très grands à porter par une collectivité seule, une organisation complexe à réaliser en tant qu'exploitant seul etc. Les échanges se sont poursuivis lors d'un pot de l'amitié, ponctué par quelques interviews dont vous trouverez les articles sur le site de l'app poc.fr

Journée d'information Sud Loire

Le Jeudi 19 Janvier nous avons organisé une réunion d'information sur le projet afin de présenter ce dernier aux éleveuses, éleveurs et élus du secteur, la mairie de St Père en Retz nous a gracieusement prêté une salle où nous avons pu accueillir une bonne vingtaine de personnes intéressées par le projet.

Après la présentation les discussions se sont orientées sur la mise en œuvre concrète de l'outil, des questions techniques sur le matériel et le tâcheronnage, une bonne partie du débat s'est ensuite porté sur le modèle et le montage juridique, l'idée de la mise en place d'une cagnotte participative a été évoquée et l'idée de CUMA a été plusieurs fois soulignée et proposée, nous envisageons désormais d'explorer cette piste sachant qu'un abattoir volailles existe déjà sur ce modèle depuis plusieurs années en Loire-Atlantique.

Ce point d'information a été l'occasion de reprendre contact avec les adhérents et de faire parler du projet dans les médias locaux, nous espérons des retours d'élus pour pouvoir envisager la fixation du projet sur un lieu.

Assemblée Générale 2023

Nous vous attendons nombreux pour l'assemblée générale 2023 de l'APPPOC qui se tiendra le samedi 11 mars à St Lyphard (Salle de réunion de Kerhinet). Afin de faire le bilan des activités 2022 et débattre de la suite à donner à ce projet en 2023.

La direction collégiale de l'APPPOC

Financé par

GOUVERNEMENT
Liberté
Égalité
Fraternité



CRAPAL

Conservatoire des Races Animales en Pays de la Loire

Région
PAYS DE LA LOIRE